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México, D.F. a 9 de Junio de 2010. 

 
Diputado Francisco Ramírez Acuña  
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 

 
Segunda entrevista concedida a los 
representantes de los medios de 
comunicación, en el Senado de la 
República.    

 
PREGUNTA.- ¿Qué temas son lo que se van a tratar?  
 
RESPUESTA.- Hasta ahorita que llegue a la Cámara de Diputados 
voy a tener ya el listado general de lo que tenemos ya 
confirmado, en este momento no le podría decir exactamente 
ya todo el número de diputados y de senadores que vienen o 
representantes senadores que vienen de Estados Unidos hasta 
en un momento más, para saber exactamente el número y qué 
calidad vamos a tener de los presentes.     
 
PREGUNTA.- ¿La agenda ya la tienen bien definida?  
 
RESPUESTA.- Se está determinando, todavía estaba sujeto a 
algunos cambios ahorita por la mañana, yo creo que ahorita en 
la tarde ya la vamos a tener lista, pero  seguramente estaremos 
haciendo planteamientos del tema migratorio que es un tema 
para nosotros como mexicanos fundamental.  
 
Obviamente, estaremos haciendo comentarios en donde 
haremos conocimiento pleno de los legisladores 
norteamericanos de nuestra molestia por el tratamiento que 
han sido objeto nuestros nacionales y de manera muy especial 
estos dos mexicanos que han muerto en manos de ellos y que, 
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obviamente, esto no puede quedarse así y estaremos exigiendo 
la investigación y el castigo a los responsables.  
 
Temas educativos, temas de salud estaremos también 
planteando, pero estaremos definiendo la agenda en un 
momentos más.  
 
Muchas gracias.   
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